

## 6 Société et Culture

Santé/Anniversaire du décès du président Omar Bongo Ondimba  
Des consultations médicales gratuites en souvenir à Omar Bongo Ondimba

Florence Yele, la coordinatrice des opérations.



Le pool de la médecine générale avec la prise en compte des principaux paramètres.



Une scène de consultation d'hier.

F.S.L.

Libreville/Gabon

A l'initiative de la Fondation Omar Bongo Ondimba pour la paix, la science, la culture et l'environnement, la communauté médicale gabonaise a traité des patients hier, au centre d'accueil Saint Joseph d'Angondjé (cité Amissa), en souvenir de la date du décès de l'ancien président de la République gabonaise.

LA Fondation Omar Bongo Ondimba pour la paix, la science, la culture et l'environnement

ronnement a organisé hier, de 7 à 14 heures, des consultations médicales gratuites au centre Saint Joseph d'Angondjé (cité Amissa), dans le cadre de la commémoration de la date du décès du président de la République Omar Bongo Ondimba.

Au cours de cette caravane, des patients ont été pris en charge dans des spécialités, telles que la médecine générale, l'ophtalmologie, la chirurgie, gynécologie, pédiatrie, etc.

La particularité de ce rendez-vous médical a été le focus que le comité d'organisation a mis sur le diabète, sous la direction du Dr Eric Baye, endocrinologue et directeur général du Centre



Des patients dans un couloir, attendant d'être consultés.

hospitalier universitaire de Libreville. Une sensibilisation sur le thème "L'alimentation du diabétique" a

également été menée à cette occasion.

Selon Florence Yele, coordinatrice de ces consultations

médicales, la raison du choix du focus sur le diabète est à trouver dans le fait que la fondation organise chaque année, depuis 2011, un symposium international réunissant experts africains et européens, en partenariat avec la Fondation Albertine Amissa Bongo. « La fondation Albertine Amissa Bongo s'occupe, en général, du volet caravane médicale, alors que la Fondation Omar Bongo Ondimba pour la paix, la science, la culture et l'environnement intègre des aspects scientifiques, en faisant venir des spécialistes pour évaluer les progrès réalisés et traiter des données », a-t-elle expliqué.

Au nom du groupe de jeunes

médecins, Dr Romuald Kousou a dit s'être, ses collègues et lui, engagés de façon spontanée à cette initiative, pour apporter leur expertise. « Nous avons déjà reçu un bon nombre de patients. La pathologie récurrente est un ensemble de symptômes avec fièvre et douleurs musculaires généralisées », a-t-il indiqué.

Au final, tous les cas ont été orientés vers un bloc de pharmacie mis en place pour offrir gratuitement des médicaments aux patients.

Notons que dans le cadre de cette journée du souvenir, une messe d'action de grâce a été organisée dans l'après-midi en la cathédrale Sainte-Marie.

## Croix-Rouge gabonaise

## Du beau monde à la 2e édition de la grande foire humanitaire

F.S.L.

Libreville/Gabon

Il y avait foule, le samedi 6 juin à la Place de l'indépendance. Ce jour-là, la Croix-Rouge gabonaise (CRG) organisait la 2e édition de sa grande foire humanitaire, pour vendre divers articles à des coûts "symboliques", afin de collecter des fonds qui financent certains de ses programmes destinés aux personnes vulnérables.

ÉVELYNE, une jeune femme, vient de s'offrir un ensemble beige à 10 000 francs, après avoir fait le tour des trois stands installés sur la Place de



Il y avait des articles pour toutes les bourses, car la foire était plus dirigée à l'endroit de personnes vulnérables.

l'indépendance. « C'est une belle affaire qui me permet, par la même occasion, de participer à la chaîne de solidarité », nous confie-t-elle. Evelyne a ré-

pondu, comme de nombreux Librevillois, ce samedi, à l'annonce faite par la Croix-Rouge gabonaise (CRG) sur les médias d'organiser, le samedi 6



Un instantané de la foire battant son plein.

juin, la 2e édition de sa grande foire humanitaire.

Destinée aux personnes vulnérables, cette foire couronnait les activités menées par la CRG

sur toute l'étendue du territoire, à l'occasion des 152 ans du mouvement Croix-Rouge. Les fonds récoltés au terme de cette grande foire seront mis,

soit dans un programme, à défaut d'aider à mener des activités de terrain au bénéfice des plus nécessiteux, a appris aux médias, Aminata Avomo Diop, en charge des opérations et des relations avec la presse.

Les personnes vulnérables, et pas seulement, ont donc pu s'offrir, à un prix symbolique, un vêtement, une chaussure pour enfant ou un tout autre article.

Mme Avomo Diop a, par ailleurs, indiqué que la collecte des articles mis en vente s'est faite durant le mois de mai auprès des personnes de bonne volonté, les magasins et autres associations. Des personnes que la CRG a tenu à remercier pour leur élan de générosité et pour avoir rendu possible l'événement.

## Spectacle

## Stromae a offert aux Librevillois un concert "formidable"

F.S.L.

Libreville/Gabon

LE stade de l'amitié à Angondjé, transformé samedi soir en un véritable dancefloor. De nombreux spectateurs s'y étaient rassemblés pour vivre en direct la prestation tant attendue de l'artiste de renommée internationale, Stromae.

Après Dakar au Sénégal le 13 mai dernier, Praia (Cap-Vert) le 16, Douala (Cameroun) le 19, et Abidjan (Côte d'Ivoire) le 25 mai, le tour était revenu ce week-end à notre capitale d'accueillir celui qu'on présente ac-

tuellement comme le meilleur artiste de l'heure de tout l'espace francophone.

Nœud papillon, bermuda et chaussettes montantes, accompagné de ses brillants musiciens, Paul Van Haver, de son vrai nom, a offert aux Librevillois deux heures d'un spectacle tout simplement "formidable".

Dans son répertoire, les titres de son dernier album "Racine carrée", à savoir "Tous les mêmes", "Ave Cesaria", "Formidable", "Quand c'est", "Papaoutai", etc., et d'autres chansons inédites.

Ce premier concert au Gabon s'est présenté comme un pari

réussi pour le label Mayena productions et pour l'artiste Stromae, qui a fait vivre à ses fans des moments à la fois festifs et transgénérationnels par une mise en scène propre à son image : graphique, esthétique, et parfaitement maîtrisée. L'intelligence de ses textes aura également été l'un des aspects de ce concert que chacun aura pu remarquer.

Notons que sa tournée africaine se poursuivra demain 10 juin à Brazzaville (Congo), le 13 à Kinshasa (République démocratique du Congo), pour s'achever le 20 à Kigali (Rwanda), le pays de ses origines, où il se rendra pour la première fois.



Les spectateurs sont venus en grand nombre.



L'artiste, ici dans une chorégraphie très appréciée du public